



Monatsinfos Elisabethschule: März 2022

Kinderhospiztag am 10. Februar

Rückblick:

Mit viel Freude und Engagement haben sich alle Kinder und alle Lehrerinnen und Lehrer der Schule an dieser Aktion beteiligt.

Die beachtliche Spendensumme von 650 Euro haben Kinder des Schülerparlamentes am 24.02.22 an Frau Bunk vom Kinderhospizverein übergeben.

Ein ganz herzliches Dankeschön dafür an alle kleinen und großen Spender!

Anschließend hat sich Frau Bunk noch viel Zeit genommen, um von Ihrer Arbeit zu erzählen und hat noch offene Fragen der Kinder beantwortet. Diese Informationen haben dann die Kinder des Schülerparlamentes mit in ihre Klassen genommen, um den anderen Kindern darüber zu berichten.

Einvernehmlich wurde dann in der Lehrerkonferenz und in der Schulkonferenz darüber abgestimmt, den Kinderhospiztag als jährliche Aktion als festen Termin in den Schuljahresplan aufzunehmen.

Bitte unterstützen Sie uns und Ihre Kinder im Beachten und Umsetzen unserer Toilettenregeln (siehe Elternbrief vom 02.03.22), damit alle Kinder eine saubere Toilette vorfinden.

Lieben Dank dafür! ☺

**Bewegliche
Feriendtage im
Schuljahr
2022/23**

20.02.2023

21.02.2023

19.05.2023

**Lesen Sie gerne?
Arbeiten Sie gerne
mit Kindern? Dann
suchen wir SIE!**

Werden Sie bei uns für unsere Kinder Lesehelfer oder Lesehelferin. Hier können Sie nach selbst gewählten Zeiten oder Tagen natürlich in Absprache mit der Klassenlehrerin mit einzelnen Kindern oder in kleinen Gruppen mit den Kindern das Lesen üben. Bei Interesse sprechen Sie uns gerne an!

**Über
Unterstützung
freuen wir uns! ☺**

Schulbesuch/Quarantäne

Infizierte Kinder können sich am 7. Tag der Quarantäne frei testen (Bürgertest).

Kinder, die negativ waren (Kontaktquarantäne), können sich am 5. Tag frei testen (Bürgertest).

Nach 10tägiger Quarantäne muss kein Test vorgezeigt werden.

Zur Sicherheit für uns alle wäre es aber klasse, wenn Sie uns einen Bürgertest, der nicht älter als 24 Stunden ist, vorlegen würden.

HERZLICHEN DANK!

Bitte schicken Sie Ihr Kind weiterhin nur gesund zur Schule, auch wenn der Einzeltest/Selbsttest negativ ausgefallen ist.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Testungen vor Schulbeginn

Bitte testen Sie Ihr Kind vor Schulbeginn montags, mittwochs und freitags zu Hause, falls es noch nicht immunisiert ist. Gerne dürfen Sie Ihr Kind aber auch testen, obwohl es geimpft oder genesen ist. Die entsprechenden Tests bekommt Ihr Kind immer donnerstags mit nach Hause. Die Erklärung zur Testung zu Hause muss von den Eltern im zweiwöchigen Rhythmus ausgefüllt und unterschrieben werden.

Save the date!

01.04.22 Spendenlauf für Misereor und die ukrainische Bevölkerung.

Genauere Informationen erhalten Sie noch über einen Elternbrief.